

Herr Metz (DIE GRÜNEN) bedankt sich seitens der Grünen Fraktion für die gute Konzeption, Prioritätenreihung und Umsetzung in konzentrierter Weise im letzten Jahr. Das Feedback aus der Bevölkerung sei sehr positiv.

Herr Puffe (CDU) bestätigt Herrn Metz und bedankt sich ebenfalls und bemerkt, dass es für alle Generationen wichtig sei und in der Konzeption die Nahversorgungseinrichtungen einfacher erreichbar gemacht werden sollten.

Herr Richter (SPD) fragt nach, ob es möglich sei, die Mittel dazu zu erhöhen und damit eine frühere Umsetzung als 2027 zu erreichen.

Herr Kallenbach erklärt, dass im letzten Jahr 50.000 € dazu verwendet worden seien. Ursprünglich seien 100.000 € für die Folgejahre angemeldet worden, die umgesetzt werden könnten. Diese wurden seiner aktuellen Kenntnis nach auf 50.000 € reduziert. Grundsätzlich sei es möglich, mehr Bordsteinabsenkungen vorzunehmen, evtl. könne es zu internen personellen Überschneidungen aufgrund des Glasfaserausbaus kommen.